

ふれあい



令和4年度、PTA会長を務めさせていただきます木下です。どうぞよろしくお願い致します。また、日頃より本校PTA活動に対し、多大なるご理解とご協力を賜り、御礼申し上げます。

さて、未だコロナ渦による不安が続いておりますが、今年度も4月より新体制の下、活動が始まりました。こういった状況下でどのような活動が行えるのか、新しい生活様式の中でも子どもたちが喜ぶこと、子どもたちの学校生活がより良いものとなることを念頭に可能な範囲での活動を行っていきたいと考えております。

また、近年PTA会員数が減少してきております事から、活動の効率化を目指したいと思っております。今年度の取り組みの一つとして、配布物のデジタル化を推進し、こちらの広報紙を含め配布物は基本的に学校HPに掲載する事と致しました。新たな取り組みを含め、PTA活動に関してお気づきの点やご要望がありましたらお気軽にお声かけ下さい。一年間よろしくお願い致します。

PTA会長 木下静江

～私たちは学校の応援団！～ 田原西小学校地域協議会

一緒に活動をしてみませんか？

- ◎学習支援 ◎登下校時の見守り
- ◎学校環境整備 ◎読み聞かせ等

☎028(672)3170 田原西小学校



デジタル化に伴い、今年度のふれあい発行は行事毎となります。

次号は運動会！お楽しみに♪



冒険活動教室

令和4年
5月10～11日



5年1組

小林 洋子 先生

みんなが楽しみにしていた冒険活動教室。一人ではできない、難しいことも、友達と力を合わせて乗り越え、思いやる心とがんばりぬく心を育てた二日間でした。これからの学校生活でも生かしてほしいと思います。

永野間 ひまり

わたしが楽しかったのは、友達といっしょにとまったことと自由時間です。友達といっしょに、ゲームで遊びました。勝つのか負けるのかドキドキしました。ねる時は、楽しみすぎて少ししかねれなかったけどよい思い出です。

星 さくら

私はこわがりなので、山登りやナイトハイクが不安でした。でも、みんなが私に、「だいじょうぶ。」と声をかけてくれたので、すごくうれしかったし、勇気ができました。助け合える良い経験ができたと思います。

藤原 玲杏

わたしの一番の思い出は、草木ぞめと火おこしです。みんなで協力してがんばって火をつけたことがすごくうれしかったです。初めての経験だったのでとても楽しかったです。ふだんできない経験ができてよかったです。

鱒淵 紅葉

わたしの冒険活動教室での思い出はナイトハイクです。少しこわかったけど、みんなが声をかけてくれたおかげで楽しくできました。ゆうきのどうくつやつり橋でも協力できていて心がほっこりしました。楽しかったです。

細田 葉月

わたしは冒険活動教室で、みんなで登山をしました。最初はすぐつかれてしまったけれど、大きく体を動かしていると楽しくなりました。

どんなに大変でも楽しく感じられるということに気づきました。

5年2組

横塚 綾子 先生

子ども達は、冒険活動を通して、友達と過ごす楽しさを味わうことができたようです。

また、登山や火起こし体験では、粘り強く取り組み達成感を感じることができました。

学んだことを活かしていけたらと思います。

小野口 日々輝

ぼくが冒険活動でがんばったことは、火おこしです。最初は火がなかなか着きませんでした。でも、みんなの協力やスタッフさんのアドバイスで火おこしに成功しました。スタッフさんとも仲良くできて楽しかったです。

平さわ うみ

ぼくの冒険活動教室での思い出は、登山です。三時間くらいかかってとてもつかれました。でも、自然の中は、すずしく、山頂からの景色は、とてもきれいでした。友達と過ごすことができ、うれしかったです。

さいとう 大河

ぼくが冒険活動で、楽しかったことは、夜みんなとすごしたことです。夜みんなとすごすことなんて当ぜんないので、夢のように、楽しかったです。

冒険活動のことを、これからの生活に生かしていきたいです。

飯島 梨里花

わたしが冒険活動教室で思い出に残っていることは、登山です。二つも山に登ったので体がつかれてしまいましたが友達と協力して山頂まで行けました。

登山以外の活動でも、達成感を味わえたので良かったです。

木下 久楽

私が冒険活動教室で心に残った事は、園内オリエンテーリングです。なぜかという、私はなぞときが大好きだし、友達といっしょにすごすのが楽しかったからです。

とても楽しい冒険活動教室でした。



Night Hike



Restaurant



Climbing

